
２４年６月議会一般質問　ＨＰ議会発言バージョン.txt

議題１．市民に対する市長の政治姿勢について
        
        
        
    
質問要旨１）昨年の市民世論調査では、「市政に市民の意見が反映されていない」が
                ７３％もの高さになっているが、市長としてそれをどう受け止めているか。
        
        
        
    
　　　　２）市民が意見を反映されていないと言われるのは、合併時に、市政懇談会も
　　　　　　開かず「市民は合併の是非を判断できない」と豪語して、市民の意見を十
　　　　　　分聞かずに合併を強行したためではないのか。
        
        
        
    
　　　　３）今年度は、町内会長との市政懇談会を行わないというが、なぜか。
        
        
        
    
　　　　４）これでは、市長は市民の意見は聞かないと言っているに等しいと思うがどうか。
        
        
        
    
　　　　５）市政懇談会は、毎年行うべきと思うがどうか。
        
        
        
    
　　　　６）合併して良かったといわれるように、毎年、町内会長だけでなく、一般市民
　　　　　　の意見をも広く聴取し、加えて、市民世論調査も行うべきではないか。
        
        
        
    
　　　　７）フェイスブックなどを活用し、一般市民に公開の「市民とのメール交換」の

   　　　　　　システムをつくって、市民の声を聴取してはどうか。
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議題２．職員の綱紀粛正について
        
        
        
    
質問要旨１）昨年の年末夜警の際には、３消防団すべてで分団詰所での飲酒の事実が明らか
　　　　　　になった。分団詰所では飲酒厳禁となっているにも拘わらず、公然と勤務場所
　　　　　　で飲酒が行われていても、市長は処分をしないのか。
        
        
        
    
　　　　２）分団長については、少なくとも何らかの処分をするべきではないのか。
        
        
        
    
　　　　３）市長が何の処分もしないのでは示しがつかない。消防団の規律が保てないので
　　　　　　はないか。
        
        
        
    
　　　　４）分団詰所では、マージャンがひんぱんに行われているという情報があるがどうか。
        
        
        
    
　　　　５）分団詰所は公の施設であり、私的な使用は許されないはずではないのか。市長は
　　　　　　管理監督を強めるべきと思うがどうか。
        
        
        
    
　　　　６）消防団に管理を任せきりでは、これらの問題は解決されないのではないか。
        
        
        
    
　　　　７）３月初旬、幹部職員をはじめとする職員間で賭けマージャンが行われていたこと
　　　　　　が明らかとなったが、未だに処分がなされていない。事実関係が明らかならば、
　　　　　　速やかに処分を下すべきではないのか。
        
        
        
    
　　　　８）職員の倫理意識が緩んでいるのは、市長が市民には厳しく職員には甘いためでは
　　　　　　ないか。このままでは真面目な職員がやる気をなくすのではないか。
        
        
        
    
　　　　９）市長は、市民の信頼を回復するために、どのように綱紀粛正をはかるのか。
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